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—— 乐天大师在2008向德国天鸽学员发表首次演讲

2008年1月20日，乐天大师在柏林天功主持了新年里的第一次天鸽培训。

乐天大师一向和蔼可亲，令人尊敬，这一次他更是以坦白的心、平实的语调从一开始就敲开了天鸽们的心。
他如实告诉大家，去年底，他和两位学生都受到了神的批评，神说他们是在忘我地工作，而不是在忘我地
修炼。当他们按照神的安排，先后进行一周的闭关修炼时，每个人都认识到了自己的疲惫⋯⋯

现在，当2008年到来时，天功看到了自己的成绩，只是这成绩还难以让人满意。为了取得新的突破，天功
面临着一个更大的课题，那就是：大转型。这也是八年前宇宙向天功发出的信息。对此，乐天大师解释说，
大转型就意味着：天功整个思维和行为方式都要发生很大变化。我们要打破常规，从高速公路上转出来，
大回头。我们要继续深入脱胎换骨，走向青春、健康的自己。用一句中国的古话来说，就是：顺则凡，逆
则仙。

在这个大转型时期，天鸽培训也要发生变化。为培养各领域的优秀人才，天功决定按照圣人孔子的思想，
对天鸽学员们实行“因材施教”。为此，在场的天鸽每人都填了一份调查表，说明自己在秘法上的长项和
兴趣，表达自己今后学习和实践的愿望，因为天鸽们不能只是在天功学习各种秘法和圣贤思想，而是要
为“飞翔”做好准备了。鉴于时代的发展，众神向天鸽们提出了迫切的要求，那就是：走出高墙。

所谓走出高墙，首先就是要走出天功大门，走向亟待帮助的人们，把宇宙的声音传到世上的每一个角落。
乍一听到这个消息，很多天鸽都兴奋异常。“我们终于有用武之地了！”“我们就要像辅导员那样去给人
治病了！灵魂上的，肉体上的，我们什么都愿意去做。”而当乐天大师问：如果辅导员像特雷莎修女那样，
走一条艰苦的救世之路，你们有谁愿意跟她同去时，相当一部分天鸽学员都陷入了沉思。

令他们不能马上回答的也正是乐天大师所说的那座“高墙”，它不仅是有形的空间界限，也是无形地立在
我们心中的屏障。它让我们不那么容易受到外界的伤害，同时也阻隔着我们通向他人，通向世界的路。

试想，谁没有丝毫的恐惧？谁没有不得不说谎的经历？谁没有不愿面对的人，不愿面对的事，又有多少人
没有难以逾越的心理障碍、难以割舍的感情，放不下的心事⋯⋯

一位学员坦白地说，我知道，我的小女儿就是我难以逾越的高墙。可是，如果我们用宇宙的大爱培养自己
的下一代，她们不仅会理解母亲的“无情”，而且会跟上我们的脚步，同样走上救世的路。换一个角度来
想，实际上，哪个母亲都无法给自己的孩子最安全、最智慧的照顾。真正能够保护每一棵幼苗的是宇宙的
光和爱。只要我们每个人都为世界付出真爱，我们的亲人就都会为爱所包围。

当然，道理简单，要付诸行动，并不容易。就是圣女特雷莎在得知神要自己放弃安逸的生活，去帮助印度
最穷的人时，也在日记中记录了自己的痛苦挣扎。天鸽们也是一样。要冲破这道墙，必然要摆脱俗世的羁
绊，严格地落实悔改。在这一过程中，意志稍一软弱，就会后退，如果得不到及时的帮助，甚至可能前功
尽弃。这一点，或许每个修炼者都已经有了切身体会。

如果说，修炼只是为了健康长寿，有个更好的来世，我们自然可以轻松快乐地生活在自己的小圈子里。可
是，作为天鸽，我们的心早已选择了更为广阔的天地，我们比常人更为渴望飞翔。于是，我们别无选择，
无论前途多么坎坷，我们只能振翅向前。

所幸，在天功的帮助下，我们得到了一份份来自众神的珍贵礼物，学到了奥妙无穷的宇宙知识。我们已经
清楚地知道，只要我们走在救世的路上，神总是与我们同在。那么，我们还有什么好畏惧的吗？乐天大师
殷切地希望每一只天鸽都能像特雷莎修女带出来的七千修女一样，微笑着走上救世之路，就像一个个天使，
一个个圣徒。

至于如何走好这条路，不仅乐天大师与辅导员们在思索，天鸽学员们也要认真思索。时至今日，我们不能
再一味等着乐天大师把一切都准备好，交到我们手里，因为天功的事业也就是我们每一个人的事业，天功
的路也就是我们完成使命，回归宇宙的路。
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在培训的最后一个小时里，乐天大师与学员们围坐成一圈，共同探讨天功今后在欧洲的发展之路以及天鸽
学员们该如何充分发挥自己的潜力以推进我们共同的事业等重要问题。这种讨论形式使天鸽师生的心更为
贴近，也使学员们有了积极行动的动力和勇气。乐天大师引用宇宙大师的话说：只要心与宇宙高维生命相
通，每个人都是救世之宝。在今后的发展中，每个天鸽都要，也都能充分发挥自己的作用。我们要用自己
的行动为自己的头上戴上光环。

米拉尼


